

Microencuentros en el Campus

“Un café con la educación”

Tendrán lugar en la Cafetería del Campus los días 9 y 30 de abril y 7 y 28 de mayo, a las 17.00 h. Está abierto a todos los alumnos interesados en cualquiera de los asuntos a tratar en esta iniciativa

Por El Telegrama

Varios seminarios, a modo de pequeños encuentros, se celebrarán en la Cafetería del Campus los días 9 y 30 de abril y 7 y 28 de mayo, a las 17.00 h (el pasado 12 de marzo se celebró el primero), con el título de “Un café con la educación”, organizados por la FaEduMel (Facultad de Educación y Humanidades de la UGR en Melilla), con la colaboración del Centro de Promoción de Empleo y Prácticas de la Universidad de Granada.

La inscripción (gratuita) podrá realizarse un día antes de cada “microencuentro”, en el despacho de la secretaria adjunta a cargos de la Facultad de Educación y Humanidades (despacho n.º 116). Los encuentros, reconocidos con baremo práctico y formación profesional, están dirigidos principalmente a estudiantes universitarios.

Estos microencuentros tienen el objetivo de conocer, en un ambiente relajado y distendido, el trabajo diario que llevan a cabo en Melilla profesionales de la educación y contextos sociales. Estos profesionales, además de acercar su labor cotidiana a



Un café para abordar diversos asuntos

los estudiantes, podrán responder a cada una de las dudas o

incertidumbres que a los asistentes les surjan sobre cada tema

tratado.

Con dirección académica de la profesora Paqui Ruiz Garzón, directora del Gabinete de

Orientación

Universitaria

(GOU), estos seminarios aspiran, pues, a acercar al alumnado de la Facultad de Educación y

Humanidades la realidad profesional con la que se encontrarán cuando terminen su formación académica.

La Fundación Gaselec alcanza su visitante 25.000

Actualmente se expone *El último refugio de los dinosaurios*

por El Telegrama

Tras un año y medio de apertura al público, la exposición *El último refugio de los dinosaurios* recibe a su visitante veinticinco mil. Y como muestra de agradecimiento, la Fundación Gaselec ha obsequiado al niño que hacía posible este hito.

Pese al fuerte viento que azotó la ciudad estos días atrás, fueron varios los melillenses que se acercaron a la sala de exposiciones hasta superar la mencionada cifra, en la que mucho han tenido que ver los cientos de escolares que han estado concertando visitas por las mañanas desde que se reanudó el curso escolar.

Taller infantil

La celebración del visitante veinticinco mil de esta última muestra que lleva deleitando a la ciudadanía desde

septiembre del 2012 no es el único evento que ha tenido lugar en la Fundación Gaselec esta semana, ya que el pasado sábado se reanudaron los talleres infantiles que tanto gustan a los más pequeños de la casa.

Cada sábado por la mañana, las manualidades tienen una cita en la sede de la Fundación Gaselec, donde un grupo de niños con edades comprendidas entre los cinco y los diez años desarrollarán sus habilidades artísticas durante una hora rodeados de dinosaurios. El cupo es limitado y hay que apuntarse previamente, por lo que todo aquél interesado puede hacerlo acercándose hasta la sala de exposiciones de la Fundación Gaselec por las tardes, o llamando por la mañana al 952 67 19 02.

Cambio de horario

La Fundación Gaselec agradece el

interés de todos los melillenses que han visitado la exposición y anima a hacerlo a los que todavía no han descubierto *El último refugio de los dinosaurios*, que a partir del próximo 1 de abril cambia su horario de apertura al público para amoldarse al horario estival, abriendo de martes a viernes de 18:00 a 21:00 horas; y sábados, domingos y festivos, de 11:30 a 13:30 y de 18:00 a 21:00 horas.

La Fundación GASELEC es la primera institución cultural privada que existe en Melilla, nacida ante la necesidad de incrementar el número de espacios culturales, así como para fortalecer el desarrollo de la Cultura, el fomento de la investigación científica, y la protección de la fauna y la flora de nuestra ciudad y de su entorno más próximo.



@EITelegramaML

Síguenos en Twitter y conoce las noticias de #Melilla de primera mano.

El Telegrama